

Wer das Opus Dei nicht kennt, ist erst oft skeptisch

Wieder mit regelmäßigen
Einkehrtagen an den Start
gehen, das möchten Frauen in
Korschenbroich.

10.05.2021

Über regelmäßige Einkehrtage für
Frauen in Korschenbroich berichtete
die Rheinische Post aus Düsseldorf in
ihrer Ausgabe vom 8. Mai.
Veranstaltungsort für Heilige Messe

und Betrachtung ist die kleine Kapelle einer Sozialeinrichtung.

Der Artikel als pdf-Datei

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wer-das-opus-dei-nicht-kennt-ist-erst-oft-skeptisch/> (22.02.2026)